

## Bierfassheber in Gießen erfolgreich

Viermal Gold  
und einmal Silber

**Gießen.** Beim GBFHV Gießen-Cup setzten sich die mit fünf Athleten angetretenen Gothaer Bierfassheber gut in Szene. Sie gewannen viermal Gold und einmal Silber gewonnen. In der Mannschaftswertung belegten sie zudem den 3. Platz.

Enrico Wolf startete in der Gewichtsklasse bis 83 kg und belegte mit gedrückten 160 kg den 1. Platz. Er stellte damit eine neue persönliche Bestleistung auf. In der gleichen Gewichtsklasse startete Mario Sülzenbrück und schaffte wie Wolf 160 kg. Da Sülzenbrück schwerer ist, bedeutete dies Silber. Ronny Kreitl belegte in der Klasse bis 105 kg den 1. Platz und drückte 185 kg. Es war für ihn ein sehr spannender Wettkampf, da sein Gegner bis zum Schluss mithielt (auch 185 kg) und nur das geringere Körpergewicht entschied. Er belegte damit auch in der Relativwertung aller aktiven Teilnehmer den zweiten Platz und gewann so noch zusätzlich einen Pokal. Robert Möller startete in der Gewichtsklasse bis 120 kg und belegte mit 152,5 kg Rang eins. In der Klasse über 120 kg holte Tobias Zinserling mit neuer persönlicher Bestleistung von 180 kg Gold.

Am kommenden Samstag findet in der Gothaer Sporthalle die Thüringer Landesmeisterschaft der Jugend-Junioren und der Senioren statt. mh